

ご飯を食べない・・・

メイプルが来て、2日目。

今日は、9時まで残業確定だったため、遅番で1時入社。昨日できなかった家の片付けをちゃちゃっとして、出かける。メイプルには、9時にご飯をあげて、ちょっとケージから出すもすぐにケージイン。こっちの姿が見えると「出してくれー」と甘えてほえるのでまたもや毛布で隠したらおとなしくなった。

あまりに吼えるのがちょっとブルーで早速ペットショップに相談。吼えるのをとめるのは、ともかく無視！無視！だそうだ。9時過ぎまでご飯があげられないのも相談したら、たまには大丈夫、とのこと。ちょっと安心して...とは言っても仕事終わってすっとなで帰った私（^^ゞでも、ずっと一人だったのがやっぱりストレスだったのかメイプルがご飯食べなくなっちゃった。ケージから出したら、飛び回って遊ぶくらい元気なのに、一体どうしてえー（泣）朝ご飯に一日一回で良いとゆー栄養材の粉みたいのを振り掛けたの思い出して一度作ったご飯をすててもう一回粉を加えて作ったのに、ちょっとにおいかぐだけで全然興味をしめさない...また明日、ペットショップに電話だ。明日は、担当の安藤さんが入社してるはずなので、安藤さんに相談しよう。しかし、毛布かぶせると鳴かなくなるのは助かった。